

J'AI LE CŒUR NOUVELLE-AQUITAINE

Des histoires, des souvenirs, des confidences...

*Retrouvez tous les mois une personnalité qui se livre à Régine Magné
et lui raconte son attachement à la région.*



JERÔME PITORIN

Authentiquement vôtre !

Recueilli par Régine Magné | Mars 2019



BIOGRAPHIE

Premiers articles publiés dès le lycée dans la Nouvelle République du Centre Ouest, stagiaire puis reporter à TF1 (Y'a pas photo), assistant de réalisation, chroniqueur, co-animateur, il saute avec le même enthousiasme d'une chaîne à l'autre, M6 (Nouvelle Star), Canal+ (Air Guitar hero) NRJ 12 (Tout est bon dans le salon), France 2 (Le village préféré des Français). Jusqu'à ce que France 5 le sollicite pour « Echappées belles ».

« J'y prends un immense plaisir et je me sens privilégié de pouvoir ainsi parcourir le monde. »

Ses « Echappées belles » (France 5) lui ont fait parcourir en neuf ans plus d'une soixantaine de pays, mais s'il ferme les yeux, les paysages qui lui reviennent le plus souvent à l'esprit sont ceux des Deux-Sèvres. Il revoit l'envoûtant parc naturel du Marais poitevin, son bocage, et le château de Bressuire avec ses douves et ses murailles nichées sur l'élégant coteau qui domine sa ville natale. Jérôme Pitorin est « Heureux comme Ulysse qui a fait de beaux voyages, et puis est retourné, plein d'usage et raison, vivre entre ses parents le reste de son âge. » Oublions vite la référence au reste de son âge car le globe trotteur a encore devant lui bien trop d'années et de projets pour rêver au repos idéal du poète Joachim du Bellay !



Château de Bressuire
 ©Philippe Wall (CG79)

Ses parents travaillaient dans une entreprise de mobilier de bureau à Bressuire. « C'est vrai, ils n'étaient pas des grands voyageurs mais ils étaient ouverts aux autres. Mon père, épaulé par ma mère, s'est notamment beaucoup investi dans le milieu associatif et le bénévolat. » Il est également très fier de son frère Ludovic Pitorin (1) dont la troupe Zygomatic met l'humour au service de l'écologie et de l'humanisme.

Jérôme Pitorin arpente donc la planète, mais il n'oublie pas que c'est à l'île de Ré qu'il a appris à marcher. « Tous les étés mes parents venaient faire du camping à La Flotte, j'y reviens à mon tour très régulièrement, j'oublie ma voiture, je prends mon vélo pour faire mes courses ou me balader dans cet espace protégé entre les vignes et l'océan. »

Sa région Poitou-Charentes est devenue Nouvelle Aquitaine. « **Chacun garde son identité, mais cette union qui en fait la plus grande Région de France s'est enrichie de cultures, de traditions, de paysages et d'un patrimoine extraordinaire que j'ai eu l'occasion de révéler dans de nombreuses émissions** »

Jérôme Pitorin ne désespère pas de convaincre France 5 de le laisser faire une « Echappée Belle » dans les Deux-Sèvres, à la rencontre de ceux qu'il aime, pour donner à découvrir, à rêver, à comprendre.

Son ambition est également de produire une émission en phase avec le Mouvement Colibri, pour mettre en valeur des initiatives responsables et solidaires. « Chacun à son échelle est porteur d'idées pour rendre notre société écologiquement responsable » dit-il. Pas seulement au Pérou ou aux Etats-Unis, en Chine ou au Kenya, mais également ici, chez lui, où il se sent bien, tout simplement. ■

(1) Diplômé du Conservatoire de théâtre de Nantes et de l'école Pierre Débauche (Agen)